

Fecha: 24-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Identidad, memoria y desarrollo: Expo Coquimbo abre sus puertas

Pág. : 14

Cm2: 626,4

VPE: \$ 956.493

Tiraje:

Lectoría:

6.500

19.500

Favorabilidad: No Definida

HASTA ESTE 25 DE ENERO

Identidad, memoria y desarrollo: Expo Coquimbo abre sus puertas



Diario El Día también es parte de los expositores que participan en la Expo.

EL DÍA



EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Con una ceremonia solemne y profundamente emotiva, se realizó la inauguración oficial de la Expo Región de Coquimbo 2026, lo que marca el regreso de un evento histórico que vuelve a posicionarse como una de las principales vitrinas del desarrollo productivo, cultural y turístico de la región. Autoridades regionales, comunales, representantes del mundo público y privado, emprendedores y cientos de familias fueron parte de una jornada que combinó memoria, identidad y proyección de futuro.

Pero el acto inaugural estuvo marcado también por un contexto de respeto, pues se incluyó un minuto de silencio en memoria de las víctimas de los incendios forestales que afectan a la zona centro sur del país.

Otro de los hitos significativos de la jornada inaugural fue el homenaje a la familia Cuturrufo, reconocida por su aporte a la música y cultura regional, gesto que fue ampliamente valorado por el público y que reafirmó el sello identitario de esta versión de la Expo.

Durante la ceremonia, el gobernador regional, Cristóbal Juliá, destacó el retorno de este evento como un hito largamente esperado.

"Estamos muy contentos porque por fin trajimos de vuelta la Expo Región de Coquimbo. Hemos reco-

La inauguración estuvo marcada por un minuto de silencio por las víctimas de los incendios forestales y un homenaje a la familia Cuturrufo, dando inicio a tres jornadas que combinan emprendimiento, cultura y turismo. Diario El Día también está presente con espacios informativos, revistas especiales y actividades para los visitantes.

rrido más de 200 stands de artesanos y artesanas que representan a nuestra región. Dejamos invitada a toda la familia, porque aquí no solo hay emprendimiento; también hay cultura, identidad y espectáculos de gran nivel, con artistas locales

público-privada que lo sustenta. "Estamos inaugurando un evento que no se realizaba hace tres años, poniendo en valor la vocación productiva de la región. Hoy confluyen grandes empresas regionales, emprendedores y artesanos, mostrando la diversidad y fuerza de nuestra economía local", indicó.

Por su parte, la presidenta de la comisión de Fomento Productivo, Ciencia, Tecnología e Innovación, Ximena Ampuero, destacó la amplitud territorial de la muestra.

"Estamos visibilizando cerca de 220 expositores de las tres provincias. Estos espacios permiten que turistas y habitantes conozcan la diversidad de productos y servicios de la región, fortaleciendo el turismo y la actividad productiva", señaló.

A su vez, el delegado presidencial regional, Galo Luna, valoró la recuperación de este evento como parte de la identidad regional.

"Estamos recuperando una tradición muy importante para la región. Esta Expo es una gran vitrina para los emprendimientos, la artesanía, la gastronomía y la industria local, y refleja un trabajo coordinado entre el gobierno regional y el Consejo Regional", afirmó.

En tanto, Sandra Hormazábal Soto, creadora del emprendimiento Sanar y Telares y expositora en esta Expo, destacó la relevancia de contar con estos espacios. "El trabajo artesanal necesita mostrarse y encontrar a su público. Estos espacios son fundamentales para que la gente valore el trabajo hecho a mano y para que los emprendedores podamos crecer con apoyo institucional", expresó.

La Expo Región de Coquimbo 2026 se desarrollará este sábado 24 y domingo 25 de enero, con entrada liberada, más de 200 expositores, pabellones temáticos de turismo, astroturismo, agroalimentos, artesanía y emprendimiento, además de una potente parrilla artística encabezada por Luis Jara, Javiera Parra y Tomo Como Rey, consolidándose nuevamente como uno de los principales panoramas del verano.

Fecha: 24-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Identidad, memoria y desarrollo: Expo Coquimbo abre sus puertas**

Pág. : 15

Cm2: 296,9

VPE: \$ 453.377

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

TURISMO, MASCOTAS Y UN RECUERDO FAMILIAR

En el stand de Diario El Día, los visitantes de la Expo Región de Coquimbo 2026 podrán retirar de forma gratuita la nueva edición especial de verano de la revista Peludos, una publicación dedicada al cuidado responsable de mascotas y a la promoción del bienestar animal.

Esta versión incluye contenidos prácticos como una guía para viajar con animales, recomendaciones para el cuidado de mascotas en edad avanzada y consejos para prevenir el golpe de calor en perros y gatos, además de un completo especial



EL DIA

Todos los productos de Diario El Día e, incluso, una cabina fotográfica para tomarse una foto de recuerdo, podrán encontrar todos aquellos que se acerquen al stand de nuestro medio, en la Expo Región de Coquimbo.

de guía de turismo con los mejores panoramas para disfrutar en la región durante este verano.

Del mismo modo, quienes se acerquen al stand podrán llevarse un recuerdo de su paso por la feria gracias a la cabina fotográfica de

Diario El Día, donde los asistentes pueden tomarse una fotografía y conservar una imagen de su experiencia en la Expo.

Pero eso no es todo pues, para los fanáticos de Coquimbo Unido podrán encontrar el especial 'Campeones

2025', un análisis completo con fotografías, estadísticas y entrevistas de todo lo que fue la extraordinaria campaña del pirata que lo llevó a conseguir su primera estrella.

La edición especial tiene un valor de \$5.000.